# Ekubo Dita Sa Okubo



第 12 号 令和 5年12月22日 守口市立大久保中学校 校長 光宮 猛

## 今年も、よく頑張りました。

〈11月25日 第60回大阪府"歯の保健"図画・ポスターコンクール授賞式〉

本校より2名の生徒の作品が受賞しました。

3年 植村 さん (大阪府教育委員会賞)

3年 辻 さん (大阪府知事賞)

受賞作品は JR 環状線内に掲示され、皆さんに

見ていただくことができました。





尚、辻さんの作品は、「日本歯科医師会図画・ポスターコンクール」にもノミネートされ、佳作を受賞しまし た。おめでとう!

#### 〈II月28日 租税教室〉

3年生社会科で、租税教室を開催しました。当日は、守口市納税課、課税課より3名の方が講師としてきて いただき、税の仕組みの話、新しい税について考えるワークショップ、世界の珍しい税についてのお話と、内 容盛りだくさんな取り組みとなりました。子どもたちも、「新しい税」を自分たちで考え、発表し、有意義な 学習の時間となりました。









#### 〈II月28日 小学生授業·部活動体験〉

よつば小学校 6 年生を中学校に招き、中学校の授業と部活動の体験を実施しました。授業体験では、中学 校でどんな学習をするかを、希望の各教科に分かれて受けました。後半は、部活動体験。中学生が先輩として -生懸命教えている姿に安心とこれからのさらなる成長への期待を感じさせてくれました。小学生のみなさん も楽しそうに体験してくれ、4月に入学してきてくれることが楽しみでたまりません。























#### 〈11月29日 落語体験(大阪府文化芸術による子どもの育成事業)〉

国語の授業の一環として、上方落語の体験を実施しました。子どもたちによる小道具をつかったしぐさ体験、落語実演と 2 時間たっぷり落語の世界に入らせていただきました。しぐさ体験では、個性あふれる演技に、落語家さんの見事なツッコミが入り、会場は大盛り上がり。落語実演では、桂ちょうばさんによる古典落語「ときうどん」、森乃石松さんによる現代アレンジ「饅頭こわい」の 2 席を披露いただき、子どもたちも笑いの世界に引き込まれました。質疑応答もたくさんの質問に、講師のお二人からもお褒めの言葉をいただきました。









#### 〈12月2日 守口市 PTA 協議会主催 ファストラン〉

市 PTA 主催の企画ファストランに、本校から陸上部が参加させていただきました。北京オリンピック銀メダリスト朝原さんをはじめ、オリンピアンや国体選手など、世界を経験した講師陣による特別講座の体験に、参加した子どもたちも全力で答え、みるみるフォームがきれいになっていく姿に驚かされました。今回の貴重な体験をぜひ将来につなげていってもらえたらと思います。











#### 〈クリスマスコンサート〉

毎年恒例。今年も、一足早いクリスマス。サンタやトナカイなど 華やかな衣装をまとい、クリスマスソングに始まり、演歌まで。 アンコールでは、冬の定番の Jpop を演奏。大盛り上がりでした。





### 〈12月18日 生徒総会〉

今年の生徒総会では、生徒会長が公約に挙げていた校則の見直しと、学習に向かう姿勢を向上するために何を頑張っていくかという 2 点について、各学級討議で挙がった意見を元に、学校全体で考える時間となりました。総会でまとまった案については、子どもたち自身が考え、決められるような学校づくりに向けて、職員会議で前向きに検討させていただきます。自由と責任。これを大事に、成長していってください。



#### 今年もお疲れさまでした。

今日で 2 学期も終わり、冬休みに入ります。今年の冬休みは 17 日間あります。3 年生にとっては、特に大事な冬休み。しっかりと、目標に向けて時間の使い方を考えましょう。 1 , 2 年生にとっても 3 学期はそれぞれ、先輩、最上級生になるための準備のための大事な時間です。この冬休みをどう過ごすかが、これからの自分自身の成長につながってきます。頑張るところとゆっくりするところのメリハリをしっかりつけ、貴重な時間を大切に使ってください。 1 月 9 日の始業式。全員が元気に、笑顔で登校してくれることを願っています。今年もありがとうございました。来年もよろしくお願いいたします。